

LE PERSONNEL DE N26

Jérémie Rosselli

Directeur Général France et BeneLux



Jérémie a rejoint N26 en 2016, en tant que Directeur Général France pour assurer le lancement puis conduire le développement de N26 et l'installer dans le paysage bancaire français comme la banque mobile préférée des Français.

Depuis son arrivée sur le marché français en 2017, il pilote le développement accéléré et la forte croissance de N26, qui rassemble aujourd'hui déjà plus d'un million et demi de clients après seulement 3 ans d'existence. Aujourd'hui, N26 continue d'innover pour perturber le système bancaire traditionnel en rendant la banque plus simple et plus transparente et recréer de la confiance avec les Français dans leur banque du quotidien.

Jérémie possède une vaste expérience d'implantation et de développement de marque au niveau international. Il a débuté sa carrière en 2005 dans le domaine des fusions & acquisitions entre Paris et Londres, en effectuant de nombreuses transactions dans les secteurs bancaire, industriel et énergétique. Avant de rejoindre N26, il a mené plusieurs entrées réussies sur le marché avec des marques comme Burger King, notamment sur le marché français, dans les Balkans et au Moyen Orient.

Jérémie est titulaire d'un MBA de la Booth School of Business de l'Université de Chicago, ainsi que d'une Master en sciences des télécommunications.

Pour des interviews et des demandes de presse, veuillez contacter :
press_france@n26.com